

Polsek Gegerbitung Ajak Warga Bersama Jaga Kamtibmas dan Antisipasi Bencana

Sukabumi - [Gegerbitung.MEDIAVERIFIKASI.COM](https://Gegerbitung.MediaVerifikasi.com)

Mar 26, 2024 - 11:58



Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Sambangi Warga: Ajak Warga Bersama Jaga Kamtibmas dan Antisipasi Bencana

SUKABUMI -Bhabinkamtibmas Desa Sukamanah Polsek Gegerbitung melaksanakan kegiatan anjagsana dan Door To Door System (DDS) dengan warga di Kampung Babakan, Desa Sukamanah, Kecamatan Gegerbitung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan dimulai pukul 12:30 WIB hingga selesai, Sabtu (23/03/2024).

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas Desa Sukamanah menyampaikan beberapa himbauan penting kepada warga:

1. Himbauan agar warga bersama-sama menjaga situasi kamtibmas di wilayah Desa Sukamanah dengan aktif melaksanakan ronda malam di pos Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling), sehingga dapat mencegah potensi tindak kejahatan.
2. Ajakan kepada warga untuk menjaga kebersihan lingkungan dan tetap waspada terhadap terjadinya bencana alam. Hal ini sebagai langkah preventif dalam menghadapi potensi bencana yang dapat terjadi.
3. Himbauan agar warga selalu waspada terhadap tindak kejahatan seperti curat, curas, dan curanmor. Warga diingatkan untuk selalu parkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda sebagai langkah pencegahan terhadap pencurian.
4. Pengingat agar warga tidak terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya atau hoaks terkait Pemilu tahun 2024. Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk selalu bijak dalam menyikapi informasi yang diterima dan tidak mudah terpengaruh.

Melalui kegiatan anjungsana dan DDS ini, Bhabinkamtibmas Desa Sukamanah Polsek Gegerbitung terus berupaya membangun komunikasi yang baik dengan warga serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya keamanan dan ketertiban bersama. Diharapkan, dengan adanya kerjasama yang baik antara polisi dan masyarakat, wilayah Desa Sukamanah dapat menjadi lingkungan yang aman, nyaman, dan sejahtera bagi seluruh warganya.